

優しさ・発進

10月号

～第25回体育祭～

創立25周年記念の年の優勝は黄色組

～そろえる、気持ちを合わせる、そして、次に挑戦する～

I 今年の厳しかった暑さが少し残る9月14日（土）創立25周年記念の年の体育祭が行われました。整然とした入場行進、最初の種目ラジオ体操第2、時として、私たちはそろえることが必要であることを学んできました。



II そして、共通の目標に向かって気持ちを合わせて取り組むことによって、お互いが大きな力を発揮し、努力したことによる達成感や満足感を得ることができることも学ぶことができたと思います。



III 目標の達成如何によらず、自分たちを奮い立たせて、次のステージに向かって、再び、努力を積み重ねて挑戦します。





～身近な人・地域に尽くす生き方～

多くの生徒が、敬老祝賀式でお手伝いをして、お祝いしました

今年も敬老祝賀式(9月15日)で、本校の生徒が、地域の敬老の方々のお祝いをしました。生徒会執行部とボランティア生徒(41名)が、受付や玄関、会場案内など接待のお手伝いをするとともに、本校の音楽部(55名)がオープニングセレモニーで歌と楽器で演奏しました。また、式では生徒会執行部が、お祝いの言葉を述べ、1、2年生が作った絵手紙もお渡ししました。早速、お礼の葉書が届きましたので紹介します。

拝啓、秋風が心地よく、あの猛暑がうそのように感じられる今日この頃です。

生徒さんの素晴らしい演奏で始まった敬老祝賀会。私は野球部の一生徒からお祝いの絵手紙をいただきました。字体から見て真面目に学習やスポーツに勤しんでいる様子が伺えます。夏の高校野球県予選に御校卒業生が出場しました。マツダスタジアムでの彼らの機敏なプレーに感動しました。スポーツ経験が忍耐強く社会人になるための人間形成に役立つことは何人も認めるどころです。

手紙をくれた彼にも初心を忘れず、がんばっていただきたいと思います。(瀬野南町 M.Mさん)

～創立25周年記念行事～

来る10月5日(土)午後2時から、創立25周年を記念して「記念式典」並びに「記念鑑賞会」が、本校体育館にて開催されます。広島市教育委員会、日頃お世話になっている地域の皆様、そして保護者の皆様とともに、本校の節目の年を祝っていただきます。

～お知らせ1 学校へ行こう週間～10月26日(土)～11月1日(金)

上記の期間を本校の“学校へ行こう週間”としています。授業や部活動での生徒の様子などをご覧に、是非ご来校ください。(受付は玄関事務室です)

～お知らせ2 中間学校評価の結果と今後の取組

7月に行いました中間学校評価の結果については、前期終了号(10/11金)でお知らせいたします。

○記念式典 14:00～14:25

- 1 開式の辞
- 2 国歌斉唱
- 3 学校長式辞
- 4 PTA会長挨拶
- 5 来賓祝辞
- 6 来賓紹介及び祝電披露
- 7 在校生代表の言葉
- 8 記念品贈呈
- 9 校歌斉唱
- 10 閉式の辞

○記念鑑賞会 14:40～15:40

影絵劇団かしの樹による「星の王子様」